



LE VAUDREUIL

Reprise des cours au karaté-club



Samedi après-midi, dix-huit élèves assistaient à la reprise de l'entraînement de karaté sous la direction de M. Lautier, professeur, diplômé d'Etat J.K.A. assisté de M. Botrel, diplômé 1^{er} Dan.

La section de karaté de l'A.S. Vaudreuil semble se développer considérablement. Actuellement, elle est en passe d'être affiliée à la F.F.K.A.M.A. Dès cette année, les membres du club pourront accéder

à la 1^{re} ceinture. Le karaté est une discipline difficile qui demande une grande maîtrise de soi et un profond amour du sport.

Les cours ont donc lieu tous les jeudis de 19 h. à 20 h. 15 et les